

Salta: suspenden intento de desalojo en Cerrillos

La policía se retiró de los predios que el gobierno salteño había intentado "readjudicar", desplazando arbitrariamente a los moradores sin que medie proceso ni orden judicial alguno. Mañana habrá una reunión en la Subsecretaría de Tierra y Vivienda de la provincia

Por orden del fiscal penal de Cerrillos, Gabriel Portal, la policía se retiró de los lotes en los que viven desde hace años varias familias, luego de la acción de la abogada Mónica Menini y vecinos, junto a militantes políticos y sociales. Fue valiosa también la presencia de algunos medios de prensa

Los terrenos en cuestión se encuentran al fondo del barrio Las Tunas, en la localidad de Cerrillos, ubicada muy cerca de la capital provincial; integran un [área asignada en 2.008 a la organización Tupac Amaru](#). Luego de una orden que habría sido firmada por el Subsecretario de Tierra y Hábitat salteño Ángel Sarmiento, la policía se encargó de transportar personas para que ocupen los terrenos, intentando desalojar a los moradores actuales.

Uno de los vecinos afectados contó a ANCLA que los efectivos le habían sugerido que presentara denuncias contra referentes barriales, en particular contra Carlos Guardo -quien fuera referente de la Túpac Amaru- ya que de esa forma los trámites se facilitarían a su favor.

Días atrás Sarmiento había anunciado que habría readjudicaciones, asegurando que se quitarían los lotes a quienes tienen otras propiedades; sin embargo, los vecinos afectados en estos operativos disponen de certificados en los que constan que no poseen inmuebles.